

Les gamines lolitas qui font tout comme leur idole... - 1/2

Les gamines d'aujourd'hui ne sont plus ce qu'elles étaient il y a 10 ans ! Changements, explications, tout est là...

Les gamines de maintenant sont des mini vamps de l'extérieur, par leur look ! Elles imitent leur modèles tels que shakira, jennifer et britney spears ! Mais où sont passées les fillettes innocentes qui jouaient à la dinette avec maman ?

AVANT

Les gamines d'il y a 10, de plus ou moins, jouaient à la poupée, à la Barbie, à la dinette, à la maîtresse, bref étaient innocentes et toutes tranquilles, pas caprieuses, et s'habillaient de façon simple, genre tenues mixtes ou de sport... Vers 3 ans, le jeu de grande poupée est fini, laissant la place jusqu'à 6 ans aux jeux d'imitation, façon "cuisine" ou "ménage", voulant à tout prix faire comme maman "la vaisselle" Les poupées Barbie s'arrêtent vers 8 ans ? Laisant la place aux nouveautés, telles que "Bratz" ou "Diva Starz"

MAINTENANT

A présent, les gamines de 9, 10, 11 ans aux alentours prennent d'avantage soin de leur apparence, voir se prennent pour le nombril du monde "dis maman, j'ai pas trop de grosse jambes ?" Elles délaissent les jeux de dinette pour aller faire du shopping, comme "grande soeur de 14 ans" ou "maman". Direction vers les nouvelles marques, un peu responsable du phénomène "Lolita" comme Pimkie, fabuleuse marque tendance pour les adolescentes ! Certaines y dégotent des bustiers, d'autre filles âgées vers les 10 ans s'achètent un décolleté profond alors qu'elles n'ont même pas encore de poitrine ! Vers Jennyfer, c'est pire ! Les fillettes d'achètent des strings ou (je connais des filles qui font ça), alors elles découpent leurs culottes pour en faire des strings, vu que maman ne veulent pas qu'elles en mettent à 12 ans (c kan même normal, on en met vers 14 ans au moins). Bazar à "Tammy de Etam", source de fringues de la mini Britney en miniature (vous avez deviné ? Non, je vous le laisse faire !). Bref ces filles qui n'ont même pas encore commencé leur puberté se maquillent, se comparent à des grandes et mettent des strings ! alalala !

A savoir

Lorsqu'on a plus 9 ans, les filles ne veulent plus entendre parler de "boum" mais de "soirée", car elles pensent que "boum" fait trop enfantin !

Auparavant, elles voulaient devenir maîtresses, docteur ou psychologue, désormais elles veulent être "actrice" ou "chanteuse", imitant ainsi le phénomène "star ac". En effet, elles se comparent à Emma, Jennifer et Nolwenn, qui ont atteint la célébrité alors qu'elles n'étaient rien au départ" Donc les gamines supplient leurs mères de courir les castings, de les laisser participer à "pop star", ou "à la recherche de la nouvelle star"

Pourquoi ?

Pourquoi les petites filles sont elles désormais coquettes ou "garces" de look ? Tout simplement à cause de la publicité, des pop stars telles que Britney Spears, qui font chavirer les coeurs des garçons et enchantent les filles, qui trouvent que leur idole "est trop bien", ainsi, elles imitent le look du modèle ! Les marques de modée tendance on encore plus fait monter la joie de ces pré-adolescentes.

Les gamines lolitas qui font tout comme leur idole... - 2/2

Que faire ?

Ne vous mettez pas en tête que votre soeur, ou fille est une "pute", dans leur tête ; elles jouent seulement le rôle de la chanteuse connue, similaire à leur idole et non pas à une "bombe sexuelle" ! Soyez un peu moins tolérante envers elles, accompagnez-la faire le shopping, afin de bien vérifier les achats qu'elle va effectuer, ou si elle fait une bêtise, punissez l'enfant en la privant de sortie par exemple...

Savez vous ?

Savez vous pourquoi certains adultes regardent des cassettes de "Casimir" en se gavant de sucettes ? Sûrement parce qu'ils ont grandi trop vite ! Les futures femmes (qui sont maintenant lolitas) risquent de faire de même plus tard, car en voulant grandir et faire comme maman et leur idole trop rapidement, elles risquent de gâcher leur enfance, leur vie... C'est bizarre, lorsqu'on est encore jeune, on donnerait tellement pour être une adulte indépendante et grandir rapidement mais lorsqu'on est adulte ou vieux, on donnerait cher pour boire de l'eau de Jouvence et retourner à l'enfance, tellement la Vie passe vite...

Pour ma part, ce que j'en passe c'est que ces fillettes sont complètement en train de gâcher leur enfance ! Lorsque on est petit, autant profiter d'être chouchouté (e), dorloté (e), jouer à la patinette, à la dinette ou chanter avec Casimir ! Je ne comprends pas pourquoi ces gamines veulent elles grandir plus vite en s'habillant façon "mini vamp", en se maquillant et en devenant narcissique, imitant les ados ! pff ! plus tard, je suis sûre qu'elles seront des vieilles qui se casseront le nez pour 200 000 Francs (*Moi j'ai un pote, pour 200 francs, il te le fait gratos !!! je comprend pas pourquoi elles veulent se faire péter le nez en décrétant qu'elles vont le réparer !* phrase d'Anthony Kavanagh dans "Kavanagh !") et seront vieilles de peau à force de se faire des masques, en se mettant de la crème, enfin bref !

PS : [vous avez vu la maman d'Alexandra (la blonde aux sourcils complètement pourris) dans Koh Lantah ?! En voulant s'embellir, elle est devenue laide, affreuse, hideuse enfin bref !] lol !!